

## DJK-Bendorf: U14mixed gewinnt Heimspiel gegen die Mannschaft aus Linz

Nach dem „Basketballkrimi“ am letzten Wochenende und der denkbar knappen Niederlage gegen Neustadt/Wied musste unsere U14-Mannschaft zum ersten Heimspiel in der neuen Saison gegen das Team aus Linz antreten. Fest entschlossen dieses Spiel nicht zu verlieren, trat man am Samstagnachmittag dann auf das Spielfeld.

Angefeuert von zahlreich anwesenden Eltern und Familienangehörigen startete unsere Mannschaft wie die Feuerwehr.

Durch gut gelaufene Fastbreaks im Angriff, bei denen der Basketball so schnell wie möglich vom eigenen Korb an den gegnerischen Korb gebracht wird, wurden zahlreiche Korberfolge erzielt.

Grundlage für die Fastbreaks war aber eine sehr aufmerksame Verteidigung. Schnelle Ballverluste wurden den Linzern immer wieder zugefügt, die dann wie oben erwähnt schnell in eigene Punkte umgewandelt wurden. Und so stand es zum Ende des ersten Viertel 35:2 Punkte für Bendorf.

Auch im zweiten Viertel änderte sich das Bild nicht, dominierte Bendorfer gegen unterlegene Linzer.

Weitere 16 Punkte fügte man dem Punktekonto zu und so ging man mit einer beruhigenden Pausenführung von 51:6 Punkten in die Kabine.

In der Halbzeitansprache unseres Trainers Barbod Ousati an sein Team, mahnte dieser, trotz des großen Vorsprungs, konzentriert zu bleiben. Gerade im Basketball kann auch ein großer Vorsprung schnell aufgeholt werden!

Aber diesmal musste man sich keine Gedanken machen. Weiter druckvoll in der Verteidigung und gute Aktionen in der Offensive, schraubten den Vorsprung in die Höhe. Auch die vielen Wechsel, damit jeder Spieler ausreichend Spielzeit erhält, führten zu keinem Bruch im Spiel.

Das dritte Viertel wurde wieder deutlich gewonnen und somit stand schon nach dreißig von vierzig Spielminuten fest, dieses Spiel wird nicht verloren.

Im letzten Viertel zeigte man noch einige gute Offensivaktionen, wodurch auch die 100 Punkte Marke geknackt werden konnte. 102:24 Punkte für unser Team war dann der Endstand.

Der Sieg hätte sogar noch sehr viel höher ausfallen können, da viele einfache Korbleger nicht im Korb untergebracht wurden, welches als einziges vom Trainer zu kritisieren war.

An diesem muss dann in den nächsten Trainings gearbeitet werden.

Nach den Herbstferien geht es am 29.10.2022 um 13:00 Uhr mit einem Heimspiel gegen Anhausen weiter in der Saison.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf unter: [www.basketball.djk-bendorf.de](http://www.basketball.djk-bendorf.de) oder auf unserer Facebook-Seite